

## Sambut Mahasiswa Baru, Ini yang Dilakukan Himapfis Unimal



Sambut mahasiswa Baru, Ini yang Dilakukan Himapfis Unimal

**UNIMALNEWS | Reuleut** -Himpunan Mahasiswa Pendidikan Fisika (HIMAPFIS) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan Perkenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) dengan tema "Aktualisasi Mahasiswa Pendidikan Fisika dalam Mewujudkan Generasi Pendidik yang Profesional dan Berkarakter" di Gedung A Lantai 2 Seminar FKIP Kampus Utama reuleut, Aceh Utara, Kamis(31/08/2023).

Kegiatan ini diikuti sebanyak 59 peserta yang terdiri dari Mahasiswa Baru Pendidikan Fisika. dan peserta tamu undangan yaitu mahasiswa, alumni, demisioner Pendidikan Fisika, dosen Pendidikan Fisika.

Kaprodi, Fajrul Wahdi Ginting MPd sangat mengapresiasi kegiatan PKKMB yang dilakukan dalam bentuk kegiatan untuk mengenalkan mahasiswa baru pendidikan fisika tentang kehidupan kampus

"Saya berharap semoga kedepannya mahasiswa pendidikan mau berkolaborasi untuk melakukan kegiatan lain yang bermanfaat dan saling menguatkan solidaritas lagi seperti dilaksanakan hari ini," katanya.

Pembina Himapfis, Syafrizal MSi mengarahkan agar mahasiswa baru Pendidikan Fisika lebih akrab lagi walaupun dari berbagai wilayah tetapi harus tetap menguatkan solidaritas.

Hal yang sama juga dikatakan Ketua Himapfis, Sulastri bahwa, himpunan mahasiswa adalah wadah untuk kita berkolaborasi,berbagi pengetahuan dan tumbuh bersama.

Ketua Panitia, Dilla Aulia Rahmawati menyampaikan, Pendidikan Fisika ini adalah sebuah perjalanan yang menantang tetapi juga memuaskan.

"Disini kita akan menggali hukum alam semesta yang berkaitan dengan kehidupan kita," ungkapnya.

Dalam Acara ini ada beberapa materi yang disampaikan yaitu perkenalan dosen Pendidikan Fisika, sejarah HImapfis hingga perkenalan pengurus, kuliah perkenalan, dan kuliah inspiratif dari alumni, dan di dalam kegiatan juga diadakan ice breaking dan games agar peserta tidak merasa bosan saat mengikuti acara.

"Mahasiswa baru sangat antusias dalam mengikuti kegiatan PKKMB Pendidikan Fisika 2023 yang dibagi dalam beberapa kelompok untuk mengikuti berbagai rangkaian acara seperti games dan ice breaking, mereka sangat berantusias dengan doorprize yang sudah disediakan panitia yang akan diberikan ketika mahasiswa baru menang dalam mengikuti games," pungkas Dilla.[tmi]

**Tanggal:** 02 September 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [FKIP Unimal](#),